

Dackel-Walk

in Auernheim auf dem Albschäferweg



Erfolgreicher Start des ersten Dackel-Walks

Maria-Viktoria Maier und Sylvia Albrecht

Am Mittwoch, den 30. Juli fand der erste Dackel-Walk statt – eine gemütliche Feierabend-Wanderung, die nicht nur den Hunden, sondern auch ihren Besitzerinnen und Besitzern sichtlich Freude bereitete. Insgesamt nahmen 20 Hunde an der Veranstaltung teil – sowohl Mitglieder als auch Gäste waren herzlich willkommen.

Die rund 5 Kilometer lange Strecke führte durch abwechslungsreiche Wege mit schönen Ausblicken, die für Zwei- und Vierbeiner gleichermaßen interessant und angenehm zu bewältigen waren. Der Austausch untereinander stand dabei im Vordergrund – ob über das Leben mit Dackel, Alltagstipps oder einfach nette Gespräche am Wegesrand.

Die positive Resonanz der Teilnehmenden spricht für sich: Der Dackel-Walk wird im August erneut stattfinden. Die genauen Details werden rechtzeitig über die WhatsApp-Gruppe kommuniziert oder können direkt bei der Sektionsleitung erfragt werden.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die dabei waren – wir freuen uns schon auf das nächste Mal! 🐾



Fotos Heide Eickhoff